

氏名 T. M 年齢 39 歳 男
術式 イントラレーシックプラス

レーシックを以前から受けたかのですが、報道などを見ると不安で躊躇しておりました。しかし昨年、親父殿が目の手術をして長年見えなかった片方の目も視力を取り戻す事が出来、「怖がらずにもっと早く受けておけば良かった」と言っていたので決心がつけました。

知人が県外で何人か受けてましたのでそちらで受けようかと考えましたが、幸いな事に最近とある眼科の先生と親しくなり相談した所、「かわもと眼科さんなら大丈夫」とご紹介を受けました。不安が90%無くなりました。後は行動するだけ・・・

病院を訪れると最新の設備とスタッフの皆さんの懇切丁寧なご対応に驚きました。

実際に手術を受けてみて、術後数時間は少し痛んだので薬を飲み休みましたが、翌日は殆ど痛みもなく何より見える。翌日と1週間後の検査で両目共に1.5ありました。

コンタクト生活25年、たった1日の辛抱でようやく開放されました。

最後に院長先生をはじめスタッフの皆様、丁寧な説明とご対応本当にありがとうございました。

これから受けられる方へ少しでも参考になれば幸いです。

以上